

上田卸団地だより

編集・発行 上田卸商業協同組合 〒386-0041 長野県上田市問屋町510-2 TEL 0268-22-6649 (代) FAX 0268-22-6714
URL : <http://www.ueda-oroshi.or.jp/> E-mail : info@ueda-oroshi.or.jp

新年のごあいさつ

理事長 桑原 茂実 上田冷蔵(株)



新年明けましておめでとつございます。

皆様には健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

丸山前理事長から昨年5月の定時総会にてバトンタッチされ、

あつという間の月日が経ちました。

お陰様で運営状況も順調に推移しております。

不肖私を支えて頂きました高橋、堀両副理事長、理事、監事

そして組合員、賛助会員の皆様方には感謝申し上げます。

経営環境

好況が伝えられ9年半ぶりの利上げを行った米国、EU諸国。中国経済を不安視する声、中東の政情不安はありますが、日本においては回復基調にあると言われていきます。しかしながら、私たち地方卸売業にとっては実感出来る状態ではありません。またTPPの大筋合意、テロ事件の直後行われたCO₂削減の為のCOP21でのパリ協定合意、原油価格の下落などは企業活動に大きく影響してく

ると思われます。また地方創生が叫ばれるなか、策定された「上田市まち、ひと、しごと創生総合戦略」の基本目標を共有しなければなりません。

真田丸イヤー

NHK大河ドラマ『真田丸』が1月10日より出航しました。年末年始の特番の数はすごいものでした。戦国時代に武田、徳川、北条、上杉の大勢力に囲まれる中、地方の小領主が徳川の

続の為に親、子が敵味方となり蟄居の後に、義を貫き大阪冬の陣、夏の陣で『日本一の兵』とまで言われた真田信繁(幸村)の活躍ぶりの放映は

当上田市にとって二度とない絶好の好機です。

経済効果はもちろんの事、私たちに企業経営、

家族のあり方を問い直す機会になる事でしょ

う。当あきんどホール、

駐車場も4月の第2週

から14日間週末のみ上

田城を訪れるマイカー

観光客のシャトルバス

乗り場、駐車場として協

力して参ります。組合員の皆様にも何かしらの

活用の場として頂ければと思っております。

委員会活動

小売店の減少、ネット

販売、通信販売の増大、

CVSの台頭、大手資

本の進出などの流通変

化のなか、我々は自助努

力のなか企業活動を続

けています。相互扶助を

掲げる組合事業は顧客、

社員、組合運営の為です

が、主旨を忘れずに変革



した。委員会中心で分析して活かしていこうと考えます。厚生事業も同様に考えて参りたいと思います。

組合員の為に!

微力ながら、組合員の皆様にとって必要とされ、役に立つ運営に努めて参ります。皆様にも忌憚らないご意見、ご提案を頂ければと思います。

今年一年が皆様にとって幸多い年になる事を祈念しまして、年頭の挨拶と致します。

役員新年のごあいさつ

年頭挨拶

副理事長 高橋 牧尋

(株)新村

新年明けましておめでと
うございます。

皆様には輝かしい新年を
お迎えの事と心よりお慶び
を申し上げます。

昨年5月に新理事が決ま
り、桑原新理事長の元新た
に二人の理事・監事を迎え
スタート致しました上田卸
商業団地も今年で二年目を
迎えます。12月までの運営
状況は予算を上回る結果と
成っております。引き続き
健全な運用が達成できるよ

今年はどうなる

副理事長 堀 健二

長野県連合青果(株)

新年明けましておめでと
うございます。

昨年5月の総会にて推薦
により副理事長に就任し、
8ヶ月無事に経過すること
ができました。

昨年は、第二次世界大戦
終結後70年となる節目の年
であり、世界が歩んだ道を
振り返り、これから未来を
考える年でありましたが、

う各委員会で過去に捉われ
る事無く活発で柔軟な意見
を交換して未来に向かった
団地の運営を探っていただ
きたいと思えます。



今年の上田市は待ち望
んだ10日に始まりました
NHK大河ドラマ『真田
丸』の放映により全国各地
から大勢観光客が訪れると
期待されております。団地

IS(イスラム国)による日
本人ジャーナリスト殺害な
どの続発するテロや内戦の



激化、大規模な難民問題の
発生など、現在の世界秩序
が大きな揺らぎに直面した
一年でありました。
グローバル経済において

も市からの依頼で駐車場を
お貸しする事に成っており
恩恵を受けます。

4月には諏訪の御柱も有
り更なる賑わいが予想され
ております。この千載一隅
のチャンス各企業が商売
に結び付けられる事を願う
ものであります。経済状況
を見てみますと年初めから
「サウジアラビア」と「イラ
ン」紛争が「北朝鮮の水爆実
験騒動」、「暖冬」等何れも
経済に影響を及ぼす様な出
来事が起きております。中
国経済の失速による先行き
不安で「原油安」が起き「株
価が急落」これらが負の連
鎖で「アメリカ」「ロシア」に

は、米国を中心とするメガ
広域経済連携(TPP)と中
国が提唱するアジア・欧州
経済圏(一帯一路)の二つの
構造が大きく動き出した年
でした。

今年2017年4月に
予定されています消費税再
引き上げまでに経済を立て
直す年になります。IA(人
工知能)によるロボット技
術が進み、ビジネスはサー
ビス・コボット化が進むと
思います。中国経済の減速
もあり、昨年の米国の
金利引き上げ、個人消費の

も影響して円高に成って来
ており、年が明けて期待と
は逆の大変厳しい経済環境
に成って来ているのではな
いでしょうか。

毎年そうですが商売には
厳しい環境の様です。今年
も健康で真田の甲冑と猿の
赤色の縁起の良いと言われ
ております下着を身に着け
て辛抱強く前向きにあきら
めず時代にチャレンジして
行きたいものです。

終わりに組合員各位のご
健勝ご活躍を祈念申し上げ
、卸団地の運営のご協力
をお願い申し上げます。年
頭の挨拶とさせていただきます。

駆け込み需要効果もあり、
特別なことが無い限り、円
安株高が進み景気は良くな
ると思えます。

これからのビジネスは考
え方を変えることが必要と
され、ニーズ対応からニー
ズ先取りへ変化し、お客様
が買う理由を作り上げる必
要があります。

今年も上田卸団地組合員
の企業が、強く良い会社に
なり、発展するために協力
して行きたいと思えます。
今年も一年宜しくお願
い致します。

理事 田中 良男

(有)田中包装

あけましておめでと
うございます。

昨年春の総会において
環境委員長を務めること
になりましたが、長いあい
だ厚生委員会に所属して
いましたので何をしてい
いのか分からないことだ
らけでしたが、事務局と皆
様の協力を得まして活動
してまいりました。

環境委員会は、共同施設
の管理運営に関すること、
屋内外の衛生、環境整備に
関すること、団地内の道路
交通の円滑化に関するこ
と、交通事故防止の啓発に
関すること、交通安全協会
塩尻支会との協調に関す
ること、となっております。

昨年は組合員皆様の協
力を頂き、花壇の整備、一
斉清掃、初期消火訓練、共
同施設の修理などを実施
する事が出来ました。

今年、大河ドラマ『真
田丸』の放送により大勢の
方が上田に來られ、団地内
でのイベントが増える事
も予想されます。団地内
での交通安全、「あきんど
ホール」の使いやすさなど
を再検討して行きたいと
思っています。組合員皆様
にも気がついた事、ご意見
もドンドン事務局にお申

し出下さい。改善出来るこ
とは積極的に進めていき
たいと思えます。
今年も皆様のご協力宜
しくお願い申し上げます。

理事 石森 義久

(株)石森

新年あけましておめで
とございます。

日頃は活性化委員会の
事業にご協力いただき誠
にありがとうございます。
本年度も引き続き活性化
委員会の委員長を務めさ
せていただきます。何卒よ
ろしくお願いいたします。

本年度の委員会事業と
しては、『あきんど市』の
開催を予定しております。
昨年は『訳あり市』の名称
を『あきんど市』に変更し、
内容もリニューアル致し
ました。毎回1000人以上
のご来場者を迎えての
大きなイベントとして成
長してきましたが、マンネ
リ化しないよう反省報告
会のお客様・組合員の声を
次回に活かし、お客様に満
足頂けるイベントにして
いきたいと思えます。

また50周年から早2年
が経過致しました。諸先輩
方々が築き上げた事業の
継承だけではなく、5年後
10年後の卸組合の姿を想
像し中長期的な視野で議

論できる場を委員会の枠を越えて設けたいと考えます。組合員の皆さまからのご意見も歓迎いたしますのでご理解ご協力の程よろしくお願いたします。

理事 田邊 寛樹

田辺商事(株)

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

私は、昨年の総会にて理事を拝命し、厚生委員長をさせて頂いておりました。昨年は、春・秋2回の健康診断、十日会と共催のゴルフコンペ、ボーリング大会、バス旅行、雨で中止となつてしまいました。たがソフトボール大会など、多くの厚生事業を行つてまいりました。本年度の事業としては、卓球大会を残すのみとなりました。大変多くの組合員の皆様にご参加頂きましたこと、心より感謝申し上げます。また、初めての厚生委員長でしたので、不手際等多々ございましたこと、心よりお詫び申し上げます。

さて、一昨年、当組合も50周年を迎えました。その間、インフラや通信技術の発達により、卸売業の在り方も大きく変貌を遂げま

した。そうした中で、今後の組合厚生事業を考える時、その在り方として、「既存の事業に囚われない、時代に合った事業」を楽しく、参加しやすい事業」を模索してまいります。今後多くの皆様のご参加をお願申し上げます。

理事 堀部 俊行

(有)折真

新年明けましておめでとうございます。

私が事業委員長を務めさせて頂いておりました。一年が経とうとしております。当委員会の事業内容は、共同売り出し事業である『大感謝祭』の開催と自動車燃料等の共同購入事業であります。

この大感謝祭は、もうひとつの共同売り出し事業である消費者向けの『あきんど市』とは対照的に、本来の得意先向けの事業であります。長年継続されている事業ではありますが、近年の流通構造の変化の中、対象の得意先の減少等もあり、当初の目的とは少し異なるものとなっております。昨年、組合員の皆様にご協力いただきま

した。そのご意見を参考に

感謝祭をより良いものに、そして本業の拡売に繋がるものにしていきたいと思っております。

また共同購入事業に関しては、現在ほぼ自動車燃料のみとなっておりますが、その価格はもとより、他にも模索できるものがあるか検討を重ねていきたいと思っております。

今年も組合員皆様の忌憚のないご意見とご協力をよろしくお願申し上げます。

理事 湯田 勝己

(株)ユタ

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。

昨年の総会において、新理事に就任いたしました。桑原理事長の元、上田卸商業協同組合の運営が上手くいくように協力していきたいと思っております。又厚生委員会の副委員長も仰せつかりましたので田邊厚生委員長と共に組合員各位の為に厚生事業を行って行きたいと思っております。組合員の皆様のご協力もお願い申し上げます。

今年も組合員皆様の協力もお願い申し上げます。

『聞かざるではなく聞きます』お客様の声に耳と心を傾けてよく聞きます。『言わざるではなく伝えます』お客様の役立つ情報をお伝えします。

当組合の会員各社が、この考え方でお客様に向き合っていけば良い一年になるかと思っております。よろしくお願申し上げます。

最後に、NHK大河ドラマ『真田丸』の放送もいよいよ始まりました。上田市が今までの無い位の注目の年になると思っております。このチャンスを生かせるよう組合員各位の商売繁盛を祈念し一年間頑張つて行きたいと思

監事 五十嵐康弘

(株)長野光商事

明けましておめでとうございます。

昨年の総会で監事に再任されました(株)長野光商事の五十嵐です。監事として1期目は、何もわからないまま、手探り状態で50周年など行事も一杯で夢中で過ごしてまいりました。また、大きなお金の流れもあり、監事としてはより慎重に監査にあたったつもりです。

皆様、新年明けましておめでとうございます。

2期目を迎え事務局とも協力し、より組合経営の健全化に努力したいと思っております。

監事 丸山 良治

(株)丸山商店

皆様、新年明けましておめでとうございます。

昨年五月の当卸団地の定時総会におきまして、監事に就任いたしました。(株)丸山商店の丸山良治と申します。早いもので、就任から早一年が過ぎようとしております。

本年も、当卸団地発展のための一助となれますよう微力ながら誠心誠意努めてまいり所存です。皆様のご指導とご鞭撻をよろしくお願いたします。

事務局長 金井 清一

皆様、新年明けましておめでとうございます。

昨年中は大変お世話になりました。

私は本年度組合に入つて4年目を迎えます。

会議が当組合にて開催され、忙しい日々を過ごしてきました。本年の1月22日には中小企業大学校さんによるセミナーも開催される予定があります。

例年のことではあります。共同駐車場、共同倉庫にもまだ空きが有りま

すし、あきんどホールの利用も活性化させ、組合の有する施設の有効活用を図り収益を確保して行く為、積極的に行動して行きたいと考えています。

環境整備では、組合員さん、賛助会員さんには一斉清掃等でご協力を頂き、大変感謝しております。卸団地内がいつも清潔でお客様が来られても、気持ちの良い思いをして頂く為、事務局でもゴミ拾いパトロール、草刈り、除草剤の散布等を行つていきます。

また、問屋町会、各委員会、十日会等が主催する行事が成功裏に行える様、微力ではありますが頑張つて行きたいと思

います。



事業報告

11月～12月

秋季卸団地ゴルフコンペ

11月8日(日) 26名参加

- 個人優勝 高瀬 秀信(デンセン) [99/グロス]
- 準優勝 田中 由広(デンセン) [103/グロス]
- 団体優勝 デンセンAチーム
- 団体準優勝 青年部チーム



申年あれこれ

大きな出来事!!

申年には大きな出来事が起こる事が多かった。ちなみに、60年前日本でテレビ放送が始まり、120年前オリンピックが始まり、240年前アメリカ合衆国が独立しています。

さあ今年はどうな大きな出来事が起こるでしょう。平和や経済成長に繋がる前向きな出来事を期待します。

さるあか

申年の赤い下着は縁

起が良い。古来からの言い伝え「赤色下着」で福を呼び込む。申年に赤い下着を贈る。贈られた下着を身に着けると、病気が去る(さる)といわれています。

今年は、早い内に赤い下着を身に着け、健康な一年を過ごしたいものです。

真田幸村公の赤備え

1615年、大阪夏の陣で真田幸村公は武田家由来の赤備えで部隊を編成し、天王寺口の戦いで徳川家康公本陣を攻撃し、いま一歩で徳川家康公の首を取るところまで攻め「日本一の

兵」と賞賛されました。

1月10日より「真田丸」の放映が始まっていますが、地元として日曜日の午後8時からの本放送を是非見て頂き、視聴率をアップさせ、上田市に來られるお客様が増えることを期待しています。

よく見て、よく聞いて、話す

「見ざる、聞かざる、言わざる」は日光東照宮にあり、皆さんも良くご承知だと思います。スペインにも「見ても、聞いても、話すな」という諺があるそうです。この言葉はどうしても消極的なイメージがあります。

今年が申年であれば、私はやはり「よく見て、よく聞いて、話す」という積極的な方が好きです。但し、「さる」がどこかに行ってしまうかもしれませんが。

(青)



組合の動き(抜粋)

(会議などの出席状況)

- 11月10日 商団連トップセミナー(東京) 理事長
- 11日 県火災共済理事会(長野) 丸山顧問
- 12日 中央会会計セミナー(祥園) 事務局長
- 中央会事務主任者会東信支部総会(祥園) 事務局長
- 13日 問屋町会 23名
- 厚生年金基金説明会 19名
- 18日 上田市観光課来所 理事長・事務局長
- 商工中金経理担当者会議(長野) 事務局長
- 25日 事務主任者会総代会・講演会(長野) 事務局長
- 26日 資産運用委員会(松本) 高橋副理事長・事務局長
- 12月1日 (株)デンセン創立70周年記念式典(長野) 理事長
- 県青年中央会講演会(佐久)
- 3日 正副理事長会
- 9日 理事会 上田市の会館利用について
- 10日 卸売問題懇談会(松本) 理事長・事務局長
- 15日 中央会上小支部役員会(祥園) 理事長
- 22日 健康管理事業推進委員会(松本) 事務局長
- 資産運用委員会(松本) 高橋副理事長・事務局長
- 1月4日 市内関係先年始回り 理事長・高橋副理事長
- 5日 上田商工会議所新年賀詞交歓会 理事長
- 19日 理事会
- 新年会(香青軒) 31名